



Vor langer Zeit lebte in den Bergen  
Japans ein Steinmetz namens Joshi.  
Er war ein armer Mann mit einem krummen  
Rücken und schwierigen Händen vom  
Behauen der Steine.





Die Leute erzählten sich, dass in den Bergen, in denen Joshi arbeitete, ein Geist lebte. Sie glaubten, dass er Wünsche erfüllte. Doch Joshi hatte den Geist nie gesehen.

Eines Tages brachte Joshi Steine zum Haus eines reichen Mannes. Joshi mochte das schöne Zuhause des reichen Mannes, seine seidenen Gewänder und seine sauberen, weichen Hände.



„Oh, ich wünschte, ich könnte ein reicher Mann sein“,  
flüsterte Joshi. Da kam ein kühler Wind auf und der  
Berggeist erschien. Er säuselte: „Dein Wunsch wird erfüllt,  
Joshi – du sollst nun ein reicher Mann sein.“

